



## Cuba y Etiopía abordaron temas sobre cooperación en sector azucarero

### Description

(Addis Abeba) La embajadora de Cuba designada en Etiopía, Meylin Suárez, dialogó hoy con el director ejecutivo del Grupo de Industria Azucarera del país africano, Weyo Roba, sobre el fortalecimiento de la cooperación bilateral en el sector.

Durante el encuentro, ambas partes reafirmaron su compromiso con el acuerdo firmado en febrero de 2024 entre los grupos etíope y el Empresarial Azucarero cubano (Azcuba) que abarca áreas como investigación y desarrollo, producción y asistencia técnica, reveló la Embajada de La Habana en Addis Abeba.

Abordaron los avances en la implementación de proyectos conjuntos, destacando la importancia de la transferencia de tecnología y el intercambio de conocimientos para optimizar la producción de azúcar.

De igual manera, exploraron nuevas oportunidades de colaboración en otras áreas relacionadas con el sector.

Suárez enfatizó la disposición de Cuba de compartir su vasta experiencia en la industria azucarera, mientras que Roba destacó el potencial de Etiopía en esta área y la relevancia de la cooperación bilateral para alcanzar objetivos comunes.

Participaron en el encuentro directores de áreas técnicas y productivas del Grupo Azucarero local, cuyas intervenciones contribuyeron a enriquecer el diálogo y fortalecer los vínculos de colaboración entre ambas naciones.

Por la parte cubana, también asistió la tercera secretaria de la embajada, Natalys Dinza.

Este encuentro reafirmó la relación histórica entre Cuba y Etiopía y subraya el compromiso mutuo para avanzar en proyectos que promuevan el desarrollo sostenible y el bienestar de sus pueblos, precisó la fuente.

El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2025